



—Foto de LA PRENSA, por Gerardo Santos

RECONOCIMIENTO (San Miguel). El Lic. Roberto Amílcar Montoya, entrega diploma de reconocimiento al Dr. Ger-

man Roberto Garay, por servicio prestado para mejorar la comunidad de la colonia Vía Satélite. Presencian autoridades edilicias.

Desaparece señora y tres hijos le buscan

Desde el Sábado, cuando vino de Ciudad Delgado a esta capital, para comprar zapatos para sus hijos, desapareció la señora Odilia Mercedes Rodríguez, por lo que es buscada por sus familiares.

Según informa su padre don Rafael Antonio Rodríguez, su hija a tempranas horas le comunicó que iría de compras a la capital. Dice el señor Rodríguez

—Pasa a la página 15—



DESAPARECE. La señora Odilia Mercedes Rodríguez, desapareció en San Salvador, cuando viajó al centro a comprar zapatos para sus hijos. Aparece acompañada de dos de sus tres menores hijos. Su padre Rafael Antonio Rodríguez, pide a las autoridades le ayuden a buscarla. El compañero de vida de ella no ha aparecido desde la madrugada de ayer.

Tratan identificar el cadáver de un hombre

Zacatecoluca. Autoridades del Juzgado Primero de lo Penal de esta ciudad, hacen esfuerzos por identificar familiares de una persona que fue encontrada muerta.

Informan que el 16 de Abril del corriente, fue localizado el cadáver de un

hombre de aproximadamente 30 años de edad, en la playa Amatecamp, en la jurisdicción de San Luis Talpa y fue enterrado sin identificarlo por no portar documentos ni presentarse ningún familiar.

—Pasa a la página 17—

Recopilación de Plan Económico

Una recopilación de todas las medidas económicas que integran el "Programa de Estabilización Económica", ha sido editada para mayor información del público.

Al respecto, la editorial Oxcelotlan, manifestó en conferencia de prensa, que en El Salvador todo el mundo ha hablado y juzgado sobre el "paquetazo", pero nadie lo había tenido completo en forma de libro.

Ante esa necesidad tan obvia, continúa, la editorial se decidió a recopilar todas las medidas económicas que lo integran, para ofrecer así al lector, debidamente clasificados, todos los decretos, acuerdos y resoluciones de los órganos Legislativo y Ejecutivo, que integran el programa en cuestión.

El libro "Las medidas económicas de 1986 en El Salvador", contiene un resu-

—Pasa a la página 19—

De Usulután: 15 mil plantas para reforestar

Quince mil plantas tiene listas para sembrar, el Bachillerato Agrícola del Instituto Nacional de Usulután, el cual las entregará a diferentes centros docentes de la ciudad.

Según los voceros del instituto, así darán inicio a la Campaña de Reforestación, en la cual participarán alumnos y profesores.

—Pasa a la página 45—



—Foto de LA PRENSA, por Larín GUIAS. El Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, director de la Policía Nacional, explica el movimiento de CONESVI, Guías de Tránsito Voluntarios, a varios empresarios.

Seminario apoya pesca artesanal

Con un diploma especial serán distinguidos los 15 participantes que obtuvieron su clasificación final en el "Curso de Mecánica de Motores Marinos fuera de Borda".

Este seminario ha sido promovido por el Centro de Desarrollo Pesquero (CEN-DEPESCA) del Ministerio de Agricultura y Ganadería. Dicho evento, que tuvo una duración de tres meses, fue organizado como parte de las acciones del Proyecto

de Apoyo al desarrollo de la Pesca Marítima Artesanal, y en él participaron 83 pescadores de las comunidades de La Herradura, Costa del Sol, San Marcelino, Isla Tasajera y el lugar conocido como Olas del Mar.

Según informa el MAG, los objetivos del Curso en general se redujeron al conocimiento de los motores que usan pequeñas embarcaciones en las actividades de pes-

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Villalta INFORMA (San Vicente). El teniente José Alfonso Escobar, comandante de la Policía Nacional, informa sobre las actividades que CONESVI realiza en diversos centros educativos.

Nuevo sistema guías de tránsito

Importante reunión con el sector empresarial de las zonas vehiculares críticas, sostuvo CONESVI, para concientizarle sobre el nuevo movimiento de guías de tráfico voluntarios.

Las palabras del Director de la Policía Nacional, Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, demostraron, que la creación de dicho movimiento es imperioso por lo

—Pasa a la página 17—

Agricultor asesinado en ciudad de Usulután

Usulután. El agricultor José Isabel Marín Galdámez, de 42 años, murió a consecuencia de ocho lesiones de arma corto-punzante, que le produjo un desconocido, en céntrico sector de Usulután.

Según informes, el ahora occiso se dirigía sobre la 2a. Avenida Norte el pasado Sábado a eso de las cinco de la tarde, rumbo a su

casa de habitación ubicada en la colonia Soriano número 53, de esta ciudad.

Sorpresivamente, le salió al paso el desconocido que sin mediar palabra sacó de entre sus ropas el arma (machete), y le causó las lesiones que consecuentemente le produjeron la muerte.

—Pasa a la página 39—

Más bajas del FMLN en varias localidades

Seis terroristas muertos, y varios heridos es el saldo de enfrentamientos en diferentes puntos del país, entre el Ejército y grupos subversivos del FMLN.

Informa lo anterior el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, señalando que un subversivo resultó muerto y otro herido, en combate sostenido por efectivos del Batallón Arce

y columnas extremistas en el cantón El Volcán, jurisdicción de San Miguel.

Otros cinco terroristas, expone el informe, resultaron muertos al sostener fuertes combates con tropas del Batallón Cacahuatigue, del Destacamento Militar No. 4, durante la operación militar "Héroes

—Pasa a la página 39—

Niño perece en un choque bus y camión

Un niño pereció ayer por la mañana en la entrada a la ciudad de Quezaltepeque, departamento de La Libertad, al chocar un camión y un autobús.

El fallecido es Bartolomé Walter Peña, de 9 años, quien regresaba de Nejapa y se dirigía a Quezaltepeque, para luego trasladarse a pie al cantón El Jocote, donde le esperaban

sus padres. El accidente ocurrió en cercanías de una gasolinera en la entrada a la citada ciudad de Quezaltepeque, pero no se ha determinado todavía cuál de los conductores es el responsable.

El autobús, en el que viajaba el citado menor, volcó y resultaron golpeados unos treinta pasajeros. Los

—Pasa a la página 37—



—Foto de LA PRENSA, por Aidana

REUNION BANCARIA. En la casa del retiro de AGAPE, situada en la entrada de la ciudad de Sonsonate, se llevó a cabo una reunión de representantes del Banco Hipotecario de El Salvador, donde se dis-

cutieron aspectos administrativos, procedimientos bancarios, financieros y otros relacionados con la atención al público. Numerosas instituciones, colegios, centros profesionales, etc. están usando los servicios de la citada Casa de Retiros.